



El Coro del Liceo de Niñas de Rancagua ofrecieron un Concierto de Navidad en el marco de sus 10 años de refundación.



Concierto de Navidad ofreció el Coro del Liceo de Niñas de Rancagua

ALFREDO BRAVO.
FOTOS NICO CARRASCO.

La emblemática iglesia La Merced fue escenario de esta actividad, en el marco de la celebración de los 10 años de refundación de la institución, que sirve para alegrar el corazón a través de la música en estas fechas decembrinas.

En la celebración de los 10 años de la refundación del Coro del Liceo de Niñas de Rancagua, se ofreció un Concierto de Navidad en la Iglesia La Merced el pasado viernes, donde el interior del templo se vio abarrotado de gran cantidad de público que disfrutó de bellas canciones alusivas a estas fiestas decembrinas. A este hermoso acto, muy acorde con las fechas navideñas, contó con la presencia del director de la institución, Mauricio Aguerrebere Jaramillo; el obispo de la diócesis de Rancagua, monseñor Guillermo

Vera; el alcalde de la ciudad, Raimundo Agliati, algunos concejales y gran número de público que disfrutó de una velada llena de música y alegría. "La música es el corazón de la vida. Por ella Habla el amor, sin ella no hay bien posible, y con ella, todo es hermoso", así estaba plasmado el mensaje de este concierto, que, durante cada uno de los temas interpretados, los aplausos retumbaban los alrededores del templo icono de la capital regional. La programación anunciaba la participación de la soprano, Soffia Garrido Chacana, de 3° A, seguida de la mezzosoprano Antonia González Campos, de 3° C y la Contralto María José

Reyes, de 4° B. El director del Liceo de Niñas, Mauricio Aguerrebere dio palabras de agradecimiento al público y a las autoridades, quienes, con su presencia, daban un gran apoyo y respaldo a la agrupación coral, que cada día se convierte en una referencia con proyección a toda la región. Dijo Aguerrebere, que esta actividad la han iniciado para compartirla con la ciudad, en un lugar tan emblemático, como es la Iglesia La Merced, que está vinculada a la historia de Rancagua y se convierte en un regalo del Liceo de Niñas, y que están conectados con los valores más nobles y profundos



Mauricio Aguerrebere, director del Liceo de Niñas de Rancagua, dijo que este Coro se convierte en una referencia con proyección a toda la región.

como seres humanos. "Este concierto se inscribe dentro de estos 10 años de nuestra refundación, que nos ha permitido fortalecernos", *continúa*





La iglesia La Merced se vio plena de público durante el Concierto de Navidad del Coro del Liceo de Niñas de Rancagua.



El obispo Guillermo Vera Soto expresó que "la música y el arte eleva el espíritu", al referirse al Concierto de Navidad del Coro del Liceo de Niñas.

indicó el director. El alcalde Raimundo Agliati también fue uno de los asistentes a este concierto, dijo sentir un gran orgullo por el hermoso hito realizado y afirmó que "es una gran alegría disfrutar del coro y de poder presenciar una comunidad escolar tan unida, desde directores, docentes,

alumnos y apoderados. Esta imagen es la que queremos para la educación pública, y también para Rancagua, una que refleje, unidad, orgullo, compromiso y amor por lo que se hace". La máxima autoridad municipal agregó que, "este es un establecimiento emblemático y lleno de tradición. Nuestro deber y compromiso es fortalecer la educación municipal y entregar todo el apoyo y herramientas necesarias, para que tanto docentes, administrativos, auxiliares, estudiantes, familiares, sientan que tienen un apoyo para cumplir con su vocación, sueños y metas". "La música y el arte eleva el espíritu", expresó el obispo de la ciudad, Guillermo Vera Soto, al reconocer que actividades como éstas todos la necesitamos en este tiempo y en este ambiente de Navidad.

Este concierto preparado por las niñas lo llena de alegría y ver una iglesia totalmente llena de personas, "creo que eso nos hace bien, poder tranquilizarnos un poco y que la música nos lleva a elevar nuestro espíritu y que aflore los sentimientos más profundos que hay en nuestro corazón". Dijo para concluir el prelado católico, que la fiesta de Navidad nos invita a valorar la importancia de la familia y eso es algo que tenemos que cuidar, donde cada uno de sus miembros tiene que aportar al entendimiento, al encuentro, a las muestras de cariño y el saber apoyarnos unos a otros". Algunos de los temas interpretados por el Coro del Liceo de Niñas fueron: We will rock you, Trabaja Duro, En mi corazón vivirás, Stand by me, Die with a smile, Girls just wanna have fun, entre otros. 📷



El alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati aseguró que "es una gran alegría disfrutar del coro y de poder presenciar una comunidad escolar tan unida".



Autoridades locales atendieron la invitación a este Concierto Navideño en la iglesia La Merced.